Das machte allen Spass

OBERWALLIS | Der Kiwanis Club Oberwallis führt regelmässig Begegnungstage durch. Vergangenes Wochenende folgte eine gut gelaunte Schar der Einladung.

Mehr als 80 Bewohnerinnen und Bewohner von Alters- und Behindertenheimen zwischen Naters und Leuk-Stadt trafen sich in der Minigolfanlage von Schosi Rotzer in Gampel.

Nach der Begrüssung der Gäste und Betreuerschar folgte der Apéro. Bei herrlichem Wetter kamen anschliessend alle in den Genuss eines reichhaltigen Mittagessens, für dessen Zubereitung Anni Rotzer und einige Kiwaner verantwortlich zeichneten. Alex Rüedi, Stefan Ruppen und weitere Musiker sorgten während des ganzen Tages für die musikalische Unterhaltung. Auch dieses Jahr stand am Nachmittag das Lotto auf dem Programm. Und wie immer gewann jeder Gast einen Preis. Eine besondere Überraschung wurde durch die Unter-



Unterwegs mit Spezialvelos: Kiwanis und «Tandem 91» machten es möglich.

FOTO ZVG

stützung von «Tandem 91» möglich. Dieser Verein stellte nämlich für den Begegnungstag mehrere Spezialvelos zur Verfügung.

Mit grosser Freude und viel Spass liessen sich die Behinderten und älteren Gäste durch das Gelände des Open Airs fahren. Als Fahrer nahmen auf dem Rücksitz der Velos neben Kiwanern auch Mitglieder von «Tandem 91» Platz. Sorgenlos genossen die Gäste Stimmung und Musik auf dem Festgelände, die Zeit verging wie im Flug. Gegen 16.00 Uhr wurde Kuchen und Kaffee aufgetischt – und mit einem herzlichen «Vergelts Gott» verabschiedeten sich am frühen Abend zufriedene Gäste und Betreuer von den Gastgebern. wb